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Ordine	  Nazionale	  dei	  Biologi	  

Commissione	  Scuole	  di	  Specializzazione	  

Verbale	  n°1	  del	  3/09/2015	  

La	  commissione	  si	  riunisce	  alle	  ore	  15.00	  presso	  il	  Centro	  di	  formazione	  dell’Ordine	  Nazionale	  dei	  Biologi	  in	  
via	  della	  Piramide	  Cestia	  1/C.	  

Presenti:	  

-‐ Dott.	  Ermanno	  Calcatelli	  
-‐ Dott.	  Andrea	  Morello	  
-‐ Dott.	  Damiano	  Colasante	  
-‐ Dott.	  Vincenzo	  Cosimato.	  

Assente:	  

-‐ Dott.	  Vito	  Buffa.	  

La	  commissione	  si	  insedia	  alle	  ore	  15.20	  in	  seguito	  a	  delibera	  del	  Consiglio	  dell’Ordine	  Nazionale	  dei	  Biologi	  
del	  28-‐29	  Maggio	  2015	  e	  quindi	  convocazione	  a	  mezzo	  Pec	  (prot.	  26888/15).	  

Il	  Presidente	  Dott.	  Ermanno	  Calcatelli	  procede	  alla	  lettura	  dell’Ordine	  del	  giorno:	  

-‐ Esame	  del	  Decreto	  Ministeriale	  di	  riorganizzazione	  delle	  scuole	  si	  specializzazione	  
-‐ Autonomia	  della	  figura	  del	  biologo	  
-‐ Varie	  ed	  eventuali.	  

Il	  Presidente,	  Dott.	  Ermanno	  Calcatelli,	  presenta	  la	  bozza	  del	  nuovo	  Decreto	  Ministeriale	  di	  riorganizzazione	  
delle	   scuole	   di	   specializzazione	   di	   area	   sanitaria	   ad	   accesso	   misto	   di	   imminente	   pubblicazione.	   La	  
commissione	  si	  riserva	  la	  possibilità	  di	  approfondire	  la	  normativa	  in	  esso	  contenuto	  per	  meglio	  evidenziare	  
eventuali	  carenze	  che	  potrebbero	  ledere	  la	  categoria.	  

Il	  Dott.	  Vincenzo	  Cosimato	  evidenzia	  la	  mancanza	  dell’art.	  8	  del	  D.P.R.	  n.	  401/2000	  secondo	  cui	  “il	  numero	  
di	  laureati	  appartenenti	  alle	  categorie	  dei	  veterinari,	  odontoiatri,	  farmacisti,	  biologi,	  chimici,	  fisici,	  psicologi	  
iscrivibili	   alle	   scuole	   di	   specializzazione	   post-‐laurea	   è	   determinato	   ogni	   tre	   anni	   secondo	   le	   medesime	  
modalità	  previste	  per	  i	  medici	  dall’articolo	  35	  del	  D.L.	  17	  agosto	  1999,	  n.	  368,	  ferma	  restando	  la	  rilevazione	  
annuale	  del	  fabbisogno	  anche	  ai	  fini	  della	  ripartizione	  annuale	  delle	  borse	  di	  studio	  nell’ambito	  delle	  risorse	  
già	  previste”.	  Lo	  stesso	  evidenzia	  la	  necessità	  di	  monitorare	  l’evoluzione	  normativa	  a	  tutela	  della	  categoria.	  

Il	  Dott.	  Damiano	  Colasante	   chiede	  al	   Presidente	  Ermanno	  Calcatelli	   	   delucidazioni	   circa	   la	   riduzione	  degli	  
anni	   di	   corso	   e	   le	   equipollenze.	   Il	   Presidente,	   Dott.	   Ermanno	   Calcatelli,	   sottolinea	   a	   tal	   proposito	   la	  
necessità	  di	  Decreti	  Ministeriali	  integrativi	  volti	  a	  chiarire	  la	  normativa.	  

La	  Commissione	  chiede	  informazioni	  circa	  l’iter	  del	  decreto	  e	  apprende	  dal	  Presidente	  che	  sarà	  analizzato	  
dal	  Consiglio	  Superiore	  di	  sanità	  in	  data	  11.09.2015	  e	  che,	  quindi,	  sarà	  necessario	  mantenerlo	  riservato	  fino	  
alla	  sua	  completa	  pubblicazione	  (approssimativamente	  Ottobre	  2015).	  
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Il	  Dott.	  Vincenzo	  Cosimato	  informa	  il	  Presidente	  Ermanno	  Calcatelli	  di	  un	  imminente	  ricorso	  (attualmente	  in	  
corso	  di	   notifica	   ai	  Ministeri	   della	   Salute	  e	  dell’Istruzione)	   avanzato	  da	  un	   folto	  numero	  di	   Specializzandi	  
Campani	  e	  Laziali.	  

Il	   Presidente	   Dott.	   Ermanno	   Calcatelli	   informa	   che	   con	   il	   futuro	   D.M.	   le	   competenze	   del	   Biologo	  
Specializzando	   verranno	  maggiormente	   delineate	   e	   chiarite,	   separandole	   da	   quanto	   compete	   alla	   classe	  
medica.	  

Il	   Dott.	   Andrea	  Morello	   impugna	   la	   questione	   riguardo	   all’autonomia	   del	   Biologo	   e	   chiede	   delucidazioni	  
sull’inserimento	  del	  Biologo	  come	  professione	  sanitaria	  e	  sullo	  stato	  dell’arte	  della	  normativa.	  

Il	  presidente	  Dott.	  Ermanno	  Calcatelli	   informa	  che	  a	  breve	  i	   lavori	   inerenti	   l’inserimento	  del	  Biologo	  tra	  le	  
professioni	  sanitarie	  saranno	  riaperti	  e	  sarà	  materia	  da	  monitorare.	  

Circa	   il	   punto	   3	   (varie	   ed	   eventuali)	   interviene	   il	   Dott.	   Blasi	   mettendo	   al	   corrente	   i	   membri	   della	  
commissione	  circa	  il	  “Regolamento	  commissioni”	  e	  quello	  dei	  “Rimborsi	  e	  delle	  spese	  afferenti	  ai	  consiglieri	  
e	   ai	   consulenti	   e	   i	   modelli	   previdenziali,	   fiscali	   ed	   assicurativi”.	   In	   particolare	   il	   Presidente	   Ermanno	  
Calcatelli	  si	  preoccupa	  di	  leggere	  il	  “Regolamento	  commissioni”.	  

In	   seguito	   il	   Presidente	   Dott.	   Ermanno	   Calcatelli	   rilascia	   alla	   Commissione	   la	   “Proposta	   di	   modello	   per	  
l’accreditamento	  istituzionale	  delle	  strutture	  di	  medicina	  di	  laboratorio	  –	  Giugno	  2015”.	  

La	  commissione	  entro	  e	  non	  oltre	  la	  prossima	  riunione	  si	  prefigge	  di:	  

-‐ Designare	  un	  Coordinatore;	  
-‐ Stilare	  una	  programmazione	  obiettivo	  al	  31.12.2015;	  
-‐ Visionare	   	   la	  bozza	  del	  nuovo	  D.M.	  di	   riordino	  delle	  scuole	  di	  specializzazione	  di	  area	  sanitaria	  ad	  

accesso	   misto	   e	   produrre	   un	   relativo	   documento	   che	   evidenzi	   le	   eventuali	   carenze	   strutturali	  
riconosciute	   dalla	   Commissione	   da	   sottoporre	   al	   Consiglio	   dell’Ordine	   come	   attività	   propositiva	  
volta	  al	  miglioramento	  della	  Categoria;	  

-‐ Di	   invitare	   il	   collega	   Dott.	   Francesco	   Corrente	   in	   quanto	   Presidente	   del	   Coordinamento	   Italiano	  
degli	   Specializzandi	   di	   area	   Sanitaria	   (Cisas)	   come	  momento	   fondamentale	  di	   confronto	   tra	   i	   due	  
Organismi;	  

-‐ Prendere	  contatti	  con	  le	  altre	  commissioni	  per	  mezzo	  dei	  loro	  Coordinatori	  	  

A	  tal	  fine	  la	  Commissione	  decide	  all’unanimità,	  previa	  disponibilità	  del	  Consiglio	  dell’Ordine,	  di	  riunirsi	  nel	  
mese	  di	  ottobre.	  I	  lavori	  si	  concludono	  alle	  ore	  17.30.	  

Roma,	  lì	  03.09.2015	  

Presidente	  Dott.	  Ermanno	  Calcatelli	  

Segretario	  Dott.	  Andrea	  Morello	  

Membri	  della	  Commissione	  presenti:	  

Dott.	  Andrea	  Morello	  

Dott.	  Vincenzo	  Cosimato	  

Dott.	  Damiano	  Colasante	  


